

# *Cumbre del Alba-TC se realiza hoy en La Habana*

---



La Habana, 14 dic (RHC) Este viernes La Habana será capital de la integración, la unidad y la capacidad de concertación, cuando representantes de alto nivel de los diez países que integran la Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América Tratado de Comercio de los Pueblos, se reúnan en su cumbre, en el Palacio de Convenciones.

Sobre esta histórica reunión, el Presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, expresó en su cuenta de Twitter: «Ratificamos nuestra voluntad para consolidar la integración latinoamericana y caribeña», resalta el periódico Granma.

En tanto, en recientes declaraciones a PL, el secretario general del bloque, David Choquehuanca, señaló que el ALBA «es importante en un contexto en el cual fuerzas oscuras quieren el retorno del neocolonialismo, porque a nuestro continente la división llegó con la colonia al igual que el racismo, la cultura de la división, la guerra».

A la cita, que reafirmara la necesidad de la unidad de América Latina, haciendo énfasis en la vigencia del legado de los próceres latinoamericanos y el papel histórico desempeñado por sus fundadores, Fidel Castro y Hugo Chávez, asistirán representantes de alto nivel de las diez naciones que integran este aparato de unificación, junto a otros países invitados y observadores.

Han sido logros del ALBA la Misión Milagro, que ha devuelto la vista de forma gratuita a más de cinco millones de personas, una cifra superior a 27 millones de consultas oftalmológicas y entregado más de 41 millones de lentes; ha privilegiado principalmente a personas de bajos recursos que nunca antes recibieron atención médica por sus afecciones oftalmológicas.

De igual manera propició que, mediante estudio clínico genético sicosocial de personas con discapacidad, se hayan identificado a más de un millón de ellas que se encontraban desprotegidas en seis de los países del ALBA-TCP, a las que se les ha entregado una cifra casi similar de ayudas técnicas como prótesis y ofrecido más de dos millones de consultas.

Que más de dos mil jóvenes procedentes de América Latina, el Caribe y África se forman como médicos comunitarios de profunda vocación social y una alta preparación científica, técnica, ética y humanística en la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), con sedes en Cuba y Venezuela, es un fruto de este mecanismo de integración y complementariedad. Igual lo es la celebración de cuatro ediciones de los Juegos Deportivos del ALBA, con la participación de más de 10 mil atletas de 31 naciones.

La Alianza se ha propuesto la construcción y consolidación de un espacio de interdependencia, soberanía y solidaridad económica a través del Tratado de Comercio de los Pueblos, el Sucre y el Banco del ALBA. También ha defendido posiciones firmes y certeras para condenar de manera absoluta el genocida bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

Estas son razones por las cuales en esta cumbre, justo a punto de despedir un año de mucho compromiso para la región, el ALBA defenderá la necesidad de preservar la condición de América Latina y el Caribe como Zona de Paz.

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/178844-cumbre-del-alba-tc-se-realiza-hoy-en-la-habana>



**Radio Habana Cuba**